Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 70 m2
Référence N-40806
Prix 680 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité Nice Mont-Boron, a 10 mn a pied du port de Nice, dans une résidence
sécurisée, au dernier étage d'un petit immeuble, venez découvrir cet appartement
3 pieces de 70m?2 bénéficiant d'une magnifique vue sur la Baie des Anges jusqu'au
Cap d'Antibes et au Massif de I'Estérel |L'appartement, exposé sud-ouest, est
composé d'un séjour ayant acces a une terrasse de 10 m2 d'ou I'on peut admirer
des couchers de soleil a couper le souffle , d'une cuisine semi-ouverte aménagée
et équipée, de deux chambres, d'une salle de bains et d'un wc indépendant.

L'appartement est en bon état général mais ...

Exclusive to Nice Mont-Boron, a 10-minute walk from the port of Nice, in a secure
residence on the top floor of a small building, come and discover this 70m?, 2
bedrooms apartment with a magnificent view over the Baie des Anges to Cap
d'Antibes and the hills of IEstérellThe south-west-facing apartment comprises a
living room with access to a 10m? terrace where you can admire breathtaking
sunsets, a semi-open fitted and equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom and
a separate toilet. The apartment is in good general condition, but in need of

modernization.A cellar completes this rare property ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE
2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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